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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２.20 １ 川下 武則 １．景気雇用対策について 

（１）高校、大学を卒業した太良町の子どもたちの地元企

業への就職支援について。 

（２）町内の子どもを雇用した地元企業への補助金交付の

考えはないか。 

（３）「町づくりは人づくり」と言われている。社会人と

して必要な技術やノウハウなど一から育成すること

は大変であるが、地元を支えるはつらつとした若者を

育てることは太良町の発展には欠かせないことだと

思うが、町長の考えを聞きたい。 

町 長 

２．学校教育の今後の考え方について 

（１）尐子高齢化、人口減尐が進む中で、小中学校を４・

３・２制に計画している自治体もあるが、我が町の尐

子化対策として、小中一貫教育の取り組みは考えてお

られるのか。 

（２）人口減尐に歯止めが利かない中、10 年、20 年先を

見据えた小中学校の統廃合は避けては通れない問題

だと思うが、町長、教育長の考えを問う。 

町 長 

教育長 

２.28 ２ 所賀  １．防災無線の今後と音声告知放送の考えは 

現在の防災行政無線は庁舎内の主装置を基地とした一

方通行性だが、ＣＡＴＶ音声告知放送システムを導入する

ことによって、双方向性を持たせる考えはないか。 

町 長 

２．町立太良病院の建物環境について 

２階入院病棟の外部隔壁に透明性を持たせる考えはな

いか。 

町 長 

２.28 ３ 牟田 則雄 １．産業振興について 

第４次総合計画の中の第１の基本目標である「活力がみ

なぎる魅力ある産業づくり」の具体的対策について、次の

２点をお尋ねする。 

（１）農林水産業の振興について。 

（２）商工・観光業の振興について。 

町 長 
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２.29 ４ 田川 浩 １．太良高校について 

 「多様な学びのできる全日制高校」のモデル校として改

編されて約一年たつが、現状と課題を問う。 

町 長 

教育長 

２．大橋記念図書館について 

公共図書館としてさらなる住民サービスの向上につい

て、以下の点について問う。 

（１）運営体制について。 

（２）利活用の現状と課題について。 

（３）今後の運営ビジョンについて。 

教育長 

２.29 ５ 平古場 公子 １．第４次太良町総合計画について問う 

本計画は「基本構想」、「基本計画」及び「実施計画」の

３層で構成されていると記載されている。構想とは、考え

をまとめたもの。計画とは、方法又は段取りを考えること。

実施とは、まさに実行すること。この３層だと考える。そ

こで、以下の５点についてお尋ねする。 

（１）子育て支援の充実として、子育て支援センターの創

設を検討するとあるが、具体的な内容をお尋ねする。 

（２）高齢者と福祉の充実で、重度化を防止するために、

施設サービス等に対する介護給付を実施するとは、ど

のようにされるのか。 

（３）雇用対策の充実について、出産や育児等で退職した

女性が再就職しやすい環境づくりをするとは、どのよ

うな方法でされるのか。 

（４）消防、防災対策の充実で、女性の消防団員の確保、

又は後方支援としての女性の存在が全く見られてい

ないが、今後の考え方は。 

（５）協働のまちづくり委員会での提言で、有明海の再生

が必要で、町の活性化にもつながる。また、税収のた

めにも、豊かな山が必要との意見だが、町長の考えは。 

町 長 

 


